

Fecha: 04/10/2024 8.400 Sección: Audiencia: \$48.085 2.800 Vpe: Tirada: Frecuencia: 0 \$478.175 Vpe pág: Difusión:

Ocupación:

\$478.175

2.800

10,06%

OPINION



Vpe portada:

POCA DIFUSIÓN PARA EL ECLIPSE PARCIAL DE SOL.-

Tal vez porque su máximo pasó por zonas del país con baja población (Rapa Nui y el sur de la Región de Aysén), a diferencia de los eclipses de 2019 de Coquimbo y 2020 de La Araucanía, no hubo mayor difusión de la autoridad por el de este miércoles en Chiloé, descontando las charlas "AstroExpediciones 2024" de la semana pasada. Y si bien hubo algunas nubes que amenazaron con tapar el fenómeno, igual pudo apreciarse teniendo los lentes adecuados, como así lo captó el diario en Castro, desde un celular con filtro solar. Habrá uno anular el 6 de febrero de 2027 en la Isla.

